

El grupo ciclista de Elda y Petrer “Los Barraqueros” recibe un reconocimiento

08/03/2024



Imagen del grupo ciclista.

El grupo ciclista de Elda y Petrer “Los Barraqueros” fueron reconocidos el pasado fin de semana por la Fundación SVICO Foundation por su trayectoria a lo largo de los últimos años. Se trata de un grupo de amigos, entusiastas y amantes del ciclismo y conforman la agrupación amateur más veterana de la comarca del Vinalopó. Cuarenta y dos años contempla su andadura con miles de kilómetros recorridos y otras tantas experiencias vividas.

El colectivo, ejemplo de compañerismo y respeto por la naturaleza, sobre todo del valle, han sabido inculcar los valores propios de un deporte de esfuerzo, con la convivencia y las relaciones sociales, siendo en la actualidad todo un referente para las nuevas generaciones de ciclistas, los cuales, antes de ponerse un dorsal oficial para competir tenían que pasar la prueba de fuego en las salidas de los viernes con los Barraqueros.